

» La actual directiva dimitirá en el mes de octubre

Jesús Merlo, presidente de FECEVAL: "No ha habido ni ganadores, ni perdedores"

■ A. LÓPEZ

En una comparecencia ante los medios de comunicación en la sede de FECEVAL, su presidente, Jesús Merlo García ante la demanda presentada por la empresa Torres Patón por posibles irregularidades en el proceso electoral de abril de 2017, y tras el acuerdo al que han llegado las partes antes de la celebración de la vista en el Juzgado, que en este caso ya no fue necesaria. Merlo señaló que "no ha habido ni ganadores, ni perdedores", y destacó que "mi futuro no pasaba por seguir en Feceval, con o sin demanda judicial".

Jesús Merlo reconoció y además lo reiteró, que no tenía intención de presentarse a la reelección y que así lo manifestó en asamblea general y en la vista, "pero parecía que no se lo creían y me pidieron que lo dejara plasmado por escrito y así lo hice".

El todavía presidente de FECEVAL recordó que ya había anunciado que cuando estuvieran los estatutos y acabaran los actos previstos, me iría. Aún así, reconoció que seguirá ayudando a Feceval "esté donde esté porque soy empresario".

A tenor de esto, el 10 de octubre la actual junta directiva pre-



Jesús Merlo durante su intervención en la sede de FECEVAL

sentará su dimisión y se convocarán elecciones para finales de año. "Yo no he sido desleal a los

anteriores presidentes y no lo seré con quien venga". Reconoció que la legislatura era

de cuatro años y que le quedaban dos, pero que su idea era no agotar dicha legislatura.

Merlo manifestó que "no hay que hacer guerras ni sangre sobre este tema. Hemos llegado a un acuerdo porque siempre es mejor que ir a juicio, con los gastos que ello conlleva y el tiempo que puede llevar. Ninguna de las dos partes estaba segura de poder ganar y el acuerdo es lo mejor. Estamos muy contentos. No hay ganadores ni perdedores", reiteró.

También señaló que "no hace falta levantar a Feceval porque está en el candilero. La junta directiva lo ha hecho lo mejor posible. Hace seis años estaba mal por desidia y abocada a desaparecer y hemos generado ilusión".

Merlo anunció que se informará a los asociados a Feceval mediante correo de la situación y se les convocará a una asamblea informativa para el 16 de julio.

Los próximos actos de Feceval son la Pasarela Valdepeñas el 23 de junio, el acto institucional el 28 de septiembre y el Salón Novios y Hogar los días 5, 6 y 7 de octubre.

Merlo concluyó afirmando, "que los socios decidirán quién regirá los destinos de Feceval y que la demanda judicial ha adelantado un poco los acontecimientos".

La Cofradía de Jesús Caído en los actos de aniversario del Batallón de Helicópteros

■ JARAIZ/A.L.

Una representación de la Muy Ilustre y Real Cofradía de Nuestro Padre Jesús Caído y María Santísima de la Esperanza, de Valdepeñas, ha asistido a los actos conmemorativos del XXXVIII aniversario de la creación del Batallón de Helicópteros de Almagro (BHELA-1), acto presidido por el General Jefe de las Fuerzas Aeromóviles del Ejército de Tierra, Juan Carlos González Díez.

La parada militar se desarrolló en la plaza de armas del acuartelamiento "Coronel Sánchez Bilbao", e incluyó la imposición de condecoraciones y entrega de distinciones, así como la despedida del personal del estandarte de las FAMET.

El acto incluyó la alocución del Teniente Coronel Jefe del BHELA-1, José Manuel Galvañ Bonmatí,

el cual anunció que en lo que resta de año se producirá la llegada de las tres últimas aeronaves a esta base del Ejército de Tierra, completándose las previsiones de los veinticuatro helicópteros, todos de última tecnología, lo que a juicio del teniente coronel supone un hito. También hizo balance de lo acontecido desde su toma de mando en septiembre del pasado año.

Los actos continuaron con el homenaje a los que dieron su vida por España, el himno de las FAMET y el desfile de la fuerza, incluyendo el vuelo de 3 helicópteros Tigre.

La comisión de la Cofradía agradeció la invitación cursada por parte del Batallón de Helicópteros de Ataque-1, Unidad con la cual llevan 30 años hermanados.



La representación de la Cofradía con el General Jefe de las FAMET (Foto Ejército de Tierra)



- * ASESORAMIENTO CONTABLE Y TRIBUTARIO
- * ASESORAMIENTO LABORAL
- * AYUDAS Y SUBVENCIONES
- * COMUNIDADES DE PROPIETARIOS

Desde 1988

Asesoramiento integral de empresas

926 31 22 06

618 696 005

C/Cruz Verde, 8 - 13300 VALDEPEÑAS

www.megiaasesores.es

megiaasesores@economistas.org